

# *Le président du Venezuela reçoit son homologue de la Bolivie*

---



Caracas, 16 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a reçu au Palais de Miraflores , siège du gouvernement, son homologue de la Bolivie, Evo Morales, qui est arrivé à Caracas en provenance du Pérou où il a assisté au VIIIe Sommet des Amériques.

Nicolás Maduro et Evo Morales ont abordé des thèmes d'intérêt bilatéral et international . Ils ont donné après une conférence de presse pour réaffirmer la fermeté des liens entre ces deux pays sud-américains.

Le chef d'état vénézuélien a relevé la nécessité de renforcer les mécanismes régionaux d'intégration, comme l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples et la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Nicolás Maduro a assuré qu'Evo Morales lui a transmis les messages solidaires des mouvements sociaux présents aux rencontres parallèles au Sommet des Amériques, qui ont eu lieu à Lima, la capitale du Pérou, où des délégations de plusieurs pays ont rejeté l'exclusion du Venezuela de la rencontre continentale.

Evo Morales a relevé l'unité entre les deux peuples dans la lutte pour construire un monde équitable basé sur le socialisme.

Le chef d'état de la Bolivie a exprimé sa solidarité avec la Révolution Bolivarienne et il a condamné les sanctions économiques imposées par les États-Unis au Venezuela.

Ils ont abordé aussi la récente attaque contre la Syrie perpétrée par les États-Unis, la Grande Bretagne et la France. Nicolás Maduro et Evo Morales ont réaffirmé leur solidarité avec le peuple de ce pays arabe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160026-le-president-du-venezuela-recoit-son-homologue-de-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**